

Glovelier, le 8 novembre 2023

### **Pascal Eschmann remet son mandat de la Présidence du Centre Jura**

C'est avec un pincement au cœur que Pascal Eschmann a annoncé aux membres du Comité directeur qu'il démissionne de la Présidence du Centre Jura avec effet au 31 décembre 2023.

C'est pour ses qualités humaines et sa capacité à dialoguer avec tout le monde que Pascal Eschmann a été sollicité en 2018, pour prendre les rênes du PDC Jura alors que le parti traversait une période particulièrement mouvementée. La première mission qu'il a menée avec succès a été de rassembler toutes les forces vives du parti et de créer une nouvelle unité autour des valeurs du Centre Jura. Il s'est ensuite engagé sans compter pour aborder dans les meilleures conditions possibles les nombreuses échéances électorales qui ont jalonné la vie politique du Canton du Jura depuis 6 ans. Il a réussi à la tête du parti, notamment à conserver les 2 sièges du Centre Jura aux Chambres fédérales en 2019.

Après la perte du siège du Centre Jura au Gouvernement jurassien, lors de la partielle qui s'en suivit, il a été d'accord de poursuivre son mandat dans le but de mettre en valeur les jeunes du parti. Avec le rajeunissement important de la députation du parti au Parlement jurassien, suite aux élections cantonales de 2020, une première étape était franchie dans cette volonté d'insuffler un vent de renouveau. Les résultats du Centre Jura aux élections communales de 2022 ont confirmé par la suite l'amorce de ce redressement. C'est dans cette volonté de renouveau que les listes du Centre Jura ont été constituées pour les élections fédérales de cet automne. C'est donc une équipe jeune, dynamique, soudée et déterminée qui s'est engagée sans compter dans cette campagne électorale. Malgré une progression remarquable en terme de suffrages par rapport à 2019, et malheureusement, pour quelques centaines de suffrages, le but fixé de conserver les 2 sièges du Centre Jura aux chambres fédérales n'a pas été atteint.

Dans la perspective de renouveler également les instances dirigeantes du Centre Jura avant la prochaine échéance électorale de 2025, Pascal Eschmann a décidé de remettre son mandat de Président. Il part en ayant atteint 2 objectifs primordiaux pour une formation politique à savoir un parti uni et rajeuni et ceci tout en gérant avec doigté le dossier important du changement de nom du parti cantonal.

Pascal Eschmann assumera son mandat jusqu'à la fin de l'année dans le but de débiter le processus de nomination d'un nouveau président. La volonté des membres du Comité directeur est d'offrir la possibilité au/ à la futur-e président-e du Centre Jura de constituer sa propre équipe en vue des élections cantonales de 2025. Ils partagent cette volonté de renouveau et restent à disposition du parti, si souhaité par le nouveau/ la nouvelle dirigeant-e.

Le Comité directeur du Centre Jura remercie chaleureusement Pascal Eschmann pour l'énorme travail qu'il a accompli et son engagement sans faille. Il sait qu'il pourra toujours compter sur une personne de valeur qui continue à assumer un rôle important dans le dossier du transfert de la ville de Moutier dans la République et Canton du Jura.

Personnes de contact :

Pascal Eschmann, président du Centre Jura  
079 600 55 02

Sandra Hauser, secrétaire générale du Centre Jura  
078 917 70 76